

La CNDH apoya la Reforma Electoral de AMLO

La Comisión Nacional de los Derechos Humanos se ha sumado a la postura del gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador y de Morena para que se apruebe una Reforma Electoral en México. El organismo nacional, encabezado por Rosario Piedra Ibarra, emitió una recomendación en la que pide a diputados y senadores construir una reforma que otorgue certeza sobre la realización de las elecciones, sobre la imparcialidad del órgano encargado de contar los votos y sobre la designación de sus integrantes. Indicó que el comportamiento y el historial del INE, salvo reducidas excepciones, es el mismo que el de los desaparecidos Instituto Federal Electoral y la Comisión Federal Electoral, que eran "organismos autónomos únicamente de nombre, instrumentos parciales y de sabotaje de la voluntad del pueblo".

https://drive.google.com/file/d/1Clo4QRzZIM AsWI4gFJprForgW0ohlyB/view